

ABSTRAK

Sayyidatul Hasanah, NIM. 1810110164 “*Implementasi Pembelajaran Mulok Sullam At-Taufiq Untuk Meningkatkan Pemahaman Fiqih Siswa Kelas X Di MA Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus Tahun Ajaran 2021/2022*”. Skripsi, Kudus: Fakultas Tarbiyah Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), IAIN Kudus, 2022

Jenis pendekatan dan metode penelitian yang dipakai oleh peneliti adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Selain itu, teknik pengumpulan data yang dijadikan penelitian ini adalah meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi.

Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini diantaranya: 1) Untuk mengetahui Implementasi Pembelajaran Mulok Sullam At-Taufiq pada Siswa Kelas X Di MA Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus; 2) Untuk mengetahui Pemahaman Fiqih Siswa Kelas X Di MA Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus; 3) Untuk mengetahui Hasil Implementasi Pembelajaran Mulok Sullam At-Taufiq terhadap Peningkatan Pemahaman Fiqih Siswa Kelas X Di MA Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus.

Selanjutnya hasil yang dicapai dalam penelitian ini diantaranya: 1) mata pelajaran Sullam At-Taufiq merupakan mata pelajaran tambahan yang di kemas dalam pelajaran muatan lokal sebagai bentuk pelajaran tambahan untuk mata pelajaran fiqih yang dialokasikan 2 jam dalam seminggu. Yang diampu oleh guru yang mempunyai kemampuan membaca kitab kuning dan dilaksanakan menggunakan metode bandongan. ; 2) Pemahaman fiqih siswa kelas X sebelum adanya muatan lokal Sullam At-Taufiq banyak siswa kurang memahami materi pada mata pelajaran fiqih. Hal ini disebabkan terbatasnya alokasi waktu serta pembahasan materi pelajaran fiqih. Dibuktikan dengan hasil nilai siswa di bawah KKM. Setelah adanya penambahan materi Sullam At-Taufiq terjadi peningkatan pemahaman siswa tentang pelajaran fiqih. Hal ini dibuktikan dengan peningkatakan hasil nilai. ; 3) Pembelajaran muatan lokal Sullam At-Taufiq berimplikasi pada peningkatan pemahaman fiqih siswa kelas X. hal ini dibuktikan hasil belajar siswa meningkat. Dengan demikian, penambahan muatan lokal Sullam At-Taufiq sebagai solusi alternatif yang menunjang proses pembelajaran fiqih.

Kata Kunci : **Implementasi, Pembelajaran Muatan lokal, Sullam At-Taufiq, Pemahaman Fiqih Siswa**